Boletín Quincenal





No. 28

Embajada en Ecuador

Fecha: 06/09/2014



Colombianos en Ecuador inician votaciones para elegir Presidente

Desde el lunes 9 de junio y hasta el domingo 15 de junio, los colombianos que viven en Ecuador podrán participar en la segunda vuelta electoral para escoger Presidente y Vicepresidente de su país.

Dichas votaciones tendrán como duración una semana, únicamente en el exterior, con el fin de que todos los colombianos interesados en votar puedan hacerlo y de proporcionarle a aquellos que deban desplazarse grandes distancias el tiempo suficiente para ejercer su derecho y ser parte de esta decisión democrática.

Las votaciones en Ecuador se podrán realizar en los siguientes lugares:

Consulado General en Quito. Calle Catalina Aldaz N 34 -131 y Portugal (entre avenidas Eloy Alfaro y 6 de Diciembre) Edificio La Suiza, segundo piso

Consulado en Nueva Loja. Edificio Moncada piso 4 Nueva Loja

Consulado en Santo Domingo. Avenida Esmeraldas y Calle de las Provincias segundo piso

Consulado en Esmeraldas. Calle Antonio Guerra N 2 -01 esquina Barrio Las Palmas

Consulado en Tulcán. Calle Bolívar entre Junín y Ayacucho, diagonal al centro comercial Yolis **Consulado en Guayaquil**. Avenida Francisco de Orellana, Edificio World Trade Center Torre B piso 11. Adicionalmente, el día 25 de mayo habrá una mesa de votación en la ciudad de Cuenca,

ubicada en el Hotel Carvallo (Avenida Gran Colombia y Benigno Malo).



Cancilleres de Colombia y Ecuador revisaron agenda bilateral

La Ministra de Relaciones Exteriores de Colombia, María Ángela Holguín, y su homólogo de Ecuador, Ricardo Patiño, sostuvieron en Asunción (Paraguay) un encuentro en el cual revisaron algunos de los aspectos más importantes dentro de la amplia agenda bilateral.

Acordaron una nueva reunión que se realizará próximamente con el fin de hacer seguimiento a los avances de los compromisos asumidos en el Segundo Gabinete Binacional que tuvo lugar en Ipiales, Nariño, el 25 de noviembre de 2013. Seguridad y Defensa; Infraestructura y Conectividad; Asuntos Fronterizos; Asuntos Sociales y Culturales; Asuntos Ambientales; y Asuntos Económicos y Comerciales, son los ejes de trabajo común que buscan impactar positivamente la vida de sus ciudadanos, especialmente de quienes habitan las zonas de frontera.

"Ecuador Bacano", nueva campaña de turismo dirigida a los colombianos







El Viceministro de Promoción Turística del Ecuador, Rafael Sarmiento, visitó la Embajada de Colombia para presentar la nueva campaña mundial de Turismo de este país denominada "All You need is Ecuador".

En su reunión con el Embajador Ricardo Lozano Forero y su equipo de trabajo, el Viceministro presentó igualmente una campaña dirigida a los turistas colombianos que se llama "Ecuador Bacano". Vicecanciller Carlos Morales participa en evento regional en materia de refugio que se realiza en Ecuador



Con la presencia del Viceministro de Asuntos Multilaterales de la Cancillería colombiana, Carlos Morales, se realiza en Quito la "Consulta Temática Subregional de los Países Andinos Cartagena + 30: Protección Internacional, soluciones duraderas y Cooperación Internacional". El encuentro se realizó en el Centro de Convenciones "Eugenio Espejo", los días 9 y 10 de junio de 2014.

La inauguración del evento estuvo a cargo del ministro de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana de Ecuador, Ricardo Patiño, el secretario nacional de Justicia en el Brasil, Paulo Abrão Pires Junior, y la directora de la Oficina Regional para las Américas del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (Acnur), con sede en Ginebra, Marta Juárez.



Reunión Binacional de Ecuador y Colombia de Capitanías de Puerto Fronterizas de Esmeraldas y Tumaco

El pasado miércoles 4 de junio se realizó la ceremonia de inauguración de la Reunión Binacional de Ecuador y Colombia de Capitanías de Puerto Fronterizas de Esmeraldas y Tumaco, en las instalaciones de la sala de reuniones del Sistema Integrado de Seguridad ECU 911 de la provincia de Esmeraldas, donde se contó con la presencia de las autoridades provinciales y locales.

Las palabras inaugurales fueron dadas por el CALM. Renán Ruiz Cornejo, comandante de Operaciones Norte, augurando obtener resultados positivos en esta reunión binacional, compartiendo experiencias y logrando compromisos entre las capitanías de puerto de la provincia y del puerto de Tumaco. Por parte de Colombia asistió el Capitán de Corbeta Mario Alex Cabezas Hinestroza.

Colombia y la Provincia de Pichincha buscan alternativas de trabajo conjunto



El Prefecto de la Provincia de Pichincha, Gustavo Baroja, se reunió con el Embajador de Colombia, Ricardo Lozano Forero, con el propósito de estudiar alternativas de trabajo conjunto en temas de cooperación, comercio y asuntos culturales. Como resultado de este encuentro, se concretó la visita a la Prefectura de una delegación de la Universidad del Norte de Barranquilla que llega esta semana a Ecuador para mostrar su oferta institucional.

Llegó la hora de hacerle fuerza a la Selección Colombia



Todos los colombianos en el país y en el exterior alistan sus camisetas y atuendos folclóricos para hacerle fuerza a la selección Colombia, que esta semana inicia su participación en el Mundial de Fútbol Brasil 2014.

Para hacerle un homenaje a nuestro equipo, que ya se encuentra en suelo brasileño, el Consulado en Quito presentó dentro de su tradicional ciclo "Martes de Cine" el documental "Diario de un Sueño", el cual narra el camino que transitó nuestra selección de fútbol rumbo al Mundial Brasil 2014.

El Documental "Diario de un sueño" fue realizado por el Canal Caracol en asocio con la Federación Colombiana de Fútbol.

En él se cuentan detalles de las concentraciones de la tricolor; y el antes, durante y después de los partidos.



Decenas de colombianos asistieron a la exhibición del documental "Diario de un Sueño".

Con éxito se realizó en Quito el "Sábado Consular"



En vista del gran número de connacionales interesados en realizar trámites ante el Consulado General de Colombia en Quito, dicha entidad realizó el pasado 7 de junio, de manera excepcional, el "Sábado Consular" en el que se atendieron más de 150 personas en trámites de pasaportes, apostillas y Registraduría.

35 años del Tribunal Andino de Justicia

El 30 de mayo se llevó a cabo una Sesión de Honor en homenaje a los 35 años de creación del Tribunal de Justicia de la Comunidad Andina. En dicho evento participaron el Dr. Carlos Ramírez Romero, Presidente de la Corte Nacional de Justicia de la República del Ecuador; la Dra. María Claudia Rojas Lasso, Presidenta del Consejo de Estado de la República de Colombia; el Dr. Víctor Ticona Postigo, Presidente de la Sala Civil Transitoria del Poder Judicial de la República del Perú, y el Dr. Gonzalo Hurtado, Magistrado del Tribunal Supremo de Justicia del Estado Plurinacional de Bolivia; así como la señora Presidenta y los señores Magistrados del Tribunal.



Acompañamos al Canciller Ricardo Patiño en sus cumpleaños



Junto con el Canciller de Panamá, Francisco Álvarez de Soto y el Embajador de Colombia, Ricardo Lozano Forero, el Canciller ecuatoriano, Ricardo Patiño, celebró animadamente su cumpleaños.

"Vamos pa' lante"

Kiubo Ñañ@... Vamos pa' lante, es una campaña de integración que adelanta en la zona de frontera, entre Ecuador y Colombia, la Organización CRS.

En muchos casos las diferencias en los códigos culturales dificultan la integración y por ello, la organización ha creado varios productos, entre ellos un videoclip, un diccionario, un juego de cartas y una serie radial, que invitan a la integración de la población en movilidad en Ecuador.



















Colombianos destacados en el mundo

El huracán Sofía Vergara arrasa en los Estados Unidos de costa a costa. La actriz no solo protagoniza una de las series de más éxito en el momento, no solo acapara tapas de revistas y nominaciones a los premios Emmy, Golden Globe o SAG, no solo graba comerciales para Pepsi, McDonald's o Colgate, no solo – a sus flamantes cuarenta años – figura en todas las listas de las mujeres más bellas y sexys del planeta... al paso de Sofía Vergara, la estrella de televisión mejor pagada, el mundo entero se contagia de su risa encantadora, se somete a su irresistible

Sofía Vergara



De las virtudes del colombiano resalta la tenacidad y el optimismo a prueba de todo. "Yo no me canso de contar mi historia con la esperanza de inspirar a alguien, de demostrar que con disciplina, perseverancia y positivismo se pueden lograr los sueños, en mi caso "el american dream". Muy apegada a su familia, a la alegría de la gente, a la comida y a la necesidad de sentirse en casa, viaja a Colombia apenas puede. Colabora con las fundaciones benéficas Sueños sin Fronteras y Believe.

Tomado del libro 100 Colombianos

magnetismo, se combustiona.